

La UMH pedirá al Consell el pago urgente de la deuda de 13 millones - La Verdad - 01/07/2015



El rector de la UMH, Jesús Pastor, posa junto a los alumnos que ayer recibieron premios extraordinarios por su trayectoria académica. :: P.U.

La UMH pedirá al Consell el pago urgente de la deuda de 13 millones

El rector anuncia la ampliación de la oferta de másters el próximo curso y el recurso por la retirada del que impartían de Profesorado

:: M.T.B.

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) recuperó ayer el acto de clausura del curso, una ceremonia que llevaba años sin celebrar. El aumento en el número de premios concedidos por la institución para incentivar a la comunidad universitaria y el hecho de que estuviera pendiente su entrega llevó a organizar el evento, en el que el rector, Jesús Pastor, también hizo balance.

En su discurso aludió a la deuda que el Consell tiene contraída con la universidad ilicitan y aseveró que plantearán al nuevo equipo autonómico que haga frente «de forma urgente» a los 13 millones de euros que están pendientes de recibir, un montante acumulado en los últimos tiempos. A esta cantidad se suman otros 65 millones de euros correspondientes a la deuda histórica de la Generalitat con la UMH,

391 sumando la de las cinco universidades, apuntó el rector, que es presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Públicas Valencianas.

Pastor confió en que el Gobierno valenciano que acaba de tomar posesión «nos trate bien» y recordó que en los últimos tiempos la financiación sufrió serios recortes, con un descenso de inversiones de hasta el 10% en algunas áreas como investigación.

La deuda y la caída de la financiación pública fueron dos de los dos capítulos negativos del curso, tal y como señaló el máximo representante, quien mencionó, además, que la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) para el personal de administración y servicios «que tanto esfuerzo y dedicación nos costó» no fue aprobada por la Generalitat, lo que ha obligado a su modificación.

El último varapalo para la UMH fue la retirada por parte del Consejo de Universidades del permiso para impartir el Máster del Profesorado, una decisión que, tal y como anunció Pastor, «está en vías de recurso». Sobre la oferta de máster, anunció que el pasado año ya se amplió y para el próximo curso alcanzará el me-

dio centenar de títulos. En cuanto a los grados, no habrá cambios.

En el lado positivo, resaltó que el número de matriculaciones se mantuvo, pese a la finalización de las antiguas titulaciones, una tendencia que confían en mantener de cara al periodo 2015-2016. Comentó los datos de productividad conseguidos y registrados en varios rankings de universidades públicas, con primeros puestos «donde se ubican las mejores instituciones universitarias».

El Plan de Innovación Docente fue para el rector «el detonante» de la presencia de la institución en Internet y subrayó que la UMH es la primera universidad española en videoconferencias en abierto. Una posición que confían en conservar.

Los premios obtenidos también han marcado la trayectoria de la Miguel Hernández, según el rector, quien mencionó la medalla que

la Cruz Roja concedió a la radio de la universidad y la distinción al equipo de bólide por haber logrado el primer puesto en la carrera internacional en la que compite todos los años.

Asimismo durante el acto Pastor entregó los Premios Extraordinarios de Titulación a 107 estudiantes y otros galardones, entre ellos el del Programa Mentoring a la titulada Esther Navarro. Asimismo, en el II EmpleoWeekend UMH se premió a: Alejandro Linde, Aránzazu Pardo y Mónica González. En el EmpleoWeekend, el primer premio correspondió al proyecto 'Electronic Post Boxes', de Benjamin Rico y los segundos, a 'Eco-rent', de Iván Martínez y 'Monkey-socks', promovido por Alejandro Pérez.

En el certamen Innova-Emprende, las ideas premiadas fueron: 'Hoteltainer', de José María Gómez y Jesús Morán; 'Kit de higiene de prótesis dental y ortodoncia', de Marina Méndez y Pablo Méndez; 'Sake Ibérico', de Marina Méndez; 'Insect Side', de Ángela Cuenca y David Carrillo; 'Biotecnología en la piedra natural' de Dámaso Moreno, Esther Vilchez y Francisco J. Álvarez; y 'App horticultura', de Iván Martínez.

Más de un centenar de alumnos reciben los premios extraordinarios de titulación

Las casas para docentes acogen a los primeros inquilinos

:: M.T.B.

ELCHE. Docentes y alumnos visitantes han sido los primeros inquilinos del pueblo científico de la UMH. Unas casas prefabricadas que desde su construcción, en 2008, no se habían abierto, primero porque tuvieron que ser trasladadas dentro del campus, para ser legalizadas, y más tarde porque el concurso para que una empresa las gestionara quedó desierto.

El rector anunció ayer que ya están en funcionamiento y señaló que, en el marco de las infraestructuras programadas para el nuevo curso, figura la construcción de un edificio de departamentos.

Asimismo el máximo representante de la institución comentó que entre las prioridades de su equipo de gobierno está la urbanización del campus, un proyecto para el que se parcelará la sede. Precisamente estas obras se están llevando a cabo en el entorno del edificio Arenals, que se recepcionó este mismo año y cuenta con aulas de grandes dimensiones para las carreras con mayor número de alumnos.